
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

山形  研介 議員 ①学校園での環境整備に係る予算等について 

関口 ほづみ 議員 
①千早地区の悪臭対策を 

②子育て支援で人口増を 

清井 浩   議員 
①「遊休財産の有効利用又は処分」の進捗状況について(H27

年 6月の質疑以降) 

徳丸  幸夫 議員 ①庁舎建設は村民の立場で 

田中 博治  議員 

①千早赤阪の今後の村づくりについて 

②28年度新地域公共交通実証運行について 

③国道 309号河南赤阪バイパスの整備状況は 

浅野  利夫 議員 

①新庁舎建設について 

②「食品ロス」削減に向けての取り組みは 

 

 

 


